

BOSSMAN

Kegiatan Penanaman Durian Lapas Pasir Putih Dihadiri Kepala Lapas Karanganyar untuk Dukung Ketahanan Pangan

Rizal Afif Kurniawan. - CILACAP.BOSSMAN.CO.ID

Nov 14, 2024 - 11:41



CILACAP, INFO_PAS - Sebagai bagian dari upaya mendukung ketahanan pangan nasional, Lembaga Pemasarakatan (Lapas) Kelas IIA Pasir Putih Nusakambangan bekerja sama dengan Komunitas Cilacap Hash House Harriers (CHHH) mengadakan bakti sosial dengan penanaman bibit pohon durian di

sekitar area Lapas Pasir Putih. Kegiatan ini dihadiri oleh berbagai pihak, termasuk kepala UPT se-Nusakambangan dan Cilacap, pada Minggu (10/11/24).

Kepala Lapas Pasir Putih yang hadir dalam acara tersebut menyatakan bahwa penanaman pohon durian ini merupakan bagian dari kontribusi mereka untuk mendukung program ketahanan pangan yang digagas oleh pemerintah. "Melalui kegiatan ini, kami berharap dapat memberikan manfaat jangka panjang, tidak hanya bagi lingkungan, tetapi juga bagi masyarakat sekitar," ungkap Kepala Lapas Pasir Putih.

Selain kegiatan penanaman pohon durian, acara ini juga dirangkai dengan kegiatan fun run yang diikuti oleh anggota komunitas CHHH. Para peserta tampak antusias mengikuti lari santai tersebut. "Fun run ini bertujuan tidak hanya untuk kesehatan, tetapi juga sebagai bentuk kepedulian terhadap lingkungan dan ketahanan pangan," ujar salah seorang peserta dari komunitas CHHH Cilacap.

Setelah selesai mengikuti fun run, para peserta melanjutkan dengan menanam bibit durian yang disediakan oleh panitia di beberapa titik strategis sekitar Lapas. Diharapkan pohon durian yang ditanam ini akan tumbuh subur dan memberikan manfaat bagi masyarakat dalam aspek ketahanan pangan dan ekonomi.

Kegiatan ini juga dihadiri oleh Kepala UPT se-Nusakambangan dan Cilacap, yang memberikan apresiasi terhadap kerjasama antara Lapas Pasir Putih dan komunitas CHHH. "Kami mendukung penuh kegiatan ini, karena selain memberikan manfaat bagi ketahanan pangan, acara ini juga mempererat hubungan antara Lapas dan komunitas lokal," kata Kepala Lapas Karanganyar.

Penanaman bibit durian ini diharapkan dapat menjadi langkah awal dalam meningkatkan kesadaran akan pentingnya ketahanan pangan, serta mengajak seluruh pihak untuk lebih peduli terhadap lingkungan. "Semoga kegiatan ini dapat meningkatkan kesadaran kita semua akan pentingnya menjaga dan mengelola alam demi kesejahteraan bersama," tutup Kepala Lapas Karanganyar dalam acara penutupan.